

Suardi Saleh: Kedatangan Jusuf Kalla di Barru jadi Kebanggaan bagi Pemda dan Ponpes DDI Mangkoso

Warta.co.id - **BARRU.NAGORI.WEB.ID**

Aug 4, 2023 - 04:35



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama HM. Jusuf Kalla (JK)

BARRU- Wakil Presiden (Wapres) RI ke 10 dan 12 H.M. Jusuf Kalla (JK) berkunjung ke kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan, pada Rabu (2/8/2023).

Kedatangan JK disambut oleh Bupati Barru Suardi Saleh bersama Ketua PKK drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem, di Rujab Bupati.

Agenda utama JK di Barru untuk mengunjungi Pondok Pesantren DDI Mangkoso, kecamatan Soppeng Riaja, sekaligus bersilaturahmi dengan Pimpinan Ponpes AGH. Faried Wajdy, MA.



Suardi Saleh menyebut sosok Jusuf Kalla adalah tokoh perdamaian Indonesia. Sejumlah daerah konflik di Indonesia didamaikan JK, seperti konflik bersenjata Aceh, Ambon, dan Poso.

"Kehadiran bapak Jusuf Kalla menjadi kebanggaan tersendiri bagi Pemerintah Kabupaten Barru khususnya Pondok Pesantren DDI Mangkoso dimana pada 2019 lalu meresmikan rumah susun santri yang merupakan bantuannya", ungkap Suardi Saleh, saat menjamu JK bersama rombongan di Rujab Bupati.

Dihadapan JK, Suardi Saleh ingin mewujudkan Barru menjadi daerah yang lebih baik dengan berazas keagamaan. Roda pemerintahan di Barru akan selalu selaras dengan perwujudan visi misi daerah Kabupaten Barru yang Sejahtera, mandiri, berkeadilan dan bernafaskan keagamaan. Hal itu juga tak terlepas dari peran serta Anre Gurutta Faried Wajdy, MA.



Suardi Saleh juga menyebut sosok Anre Gurutta yang sudah memimpin Baznas sukses membawa prestasi zakat di tingkat nasional.

"Dibandingkan dengan daerah lain di Sulsel, Barru yang hanya berpenduduk kecil mampu menjadi pengumpul zakat terbesar dengan capaian 23 Milyar", ungkap Suardi Saleh memuji kepemimpinan Anre Gurutta.

Terpisah, Pimpinan Pondok Pesantren DDI Mangkoso, AGH. Faried Wajdy MA menyampaikan rasa syukur atas kehadiran Jusuf Kalla mengunjungi Pondok Pesantren DDI Mangkoso.

"Jusuf Kalla selalu dirindukan kehadirannya ternyata hari ini bisa menyempatkan waktu ke Mangkoso", ujar Faried Wajdy.



"DDI Mangkoso khususnya kampus Putri memiliki rusunawa yang merupakan bantuan JK dan diresmikan sendiri olehnya. Sekarang ini ditempati santri dengan nyaman", tandasnya.

Faried Wajdy memuji H.Kalla yang melahirkan JK. Dia orang kaya yang dermawan serta pemahaman agama yang kuat sehingga membawa berkah kepada keturunannya.

Sementara, HM. Jusuf Kalla mengharapkan kepada Pimpinan dan Pembina pesantren untuk terus mengabdikan diri bagi pesantren yang tertua di Sulsel ini.

Selain mengajarkan ilmu keagamaan, JK berharap Pondok Pesantren DDI Mangkoso juga bisa memajukan semangat para santri baik melalui kemampuan teknis dan peningkatan keahlian santri.

"Tujuannya agar para santri DDI Mangkoso juga dapat mengikuti perkembangan dunia teknologi dan harus bersaing kalau tidak pasti kalah langkah. Yang terpenting ada peningkatan jiwa sosial dan ekonomi bisa berjalan berimbang," harap JK

Sekedar diketahui, dalam kunjungannya dikabupaten Barru, JK di dampingi Mantan Pandam XIV, Hasanuddin, Mantan Rektor Unhas, CO PT H. Kalla dan Rombongan lainnya.

(Ahkam/Humas IKP)